



金子 保利 議員

質問方式
一問一答

消防行政について

Q 病院前救護統括体制認定機構による施設認定を佐野市が受け、(仮称)特別救護隊、あるいは、さのまる救護隊を創設し、救急救命士が退職後、第二の人生を民間救急救命士として長く社会に貢献、活躍できる組織を佐野市に創設していただくことを提案するが、当局の見解を聞きたい。

A 消防長

民間救急救命士の有資格者や退職後の救急救命士の資格を有効に生かすためには、大変有意義な提案であると考えられます。民間認定救急救命士制度の認定を目的とする病院前救護統括体制認定機構が設立されて間もないことから、他の自治体や総務省消防庁等の動向も踏まえながら、今後調査研究したいと考えています。



横田 誠 議員(新風)

質問方式
一問一答

トイレの洋式化の推進について

Q 2018年1月7日の下野新聞にトイレ洋式化に関する記事が掲載された。佐野市のトイレ洋式化率を新聞記事から見てみると、2017年度末で30.2%と、県内25市町中、下から2番目であり、教育面、防災面のどちらから見ても早急な改修の必要性を強く感じている。平成30年度における小中学校のトイレの洋式化に対する予算措置について伺いたい。

A 教育総務部長

平成30年度予算案における学校トイレの洋式化に対する事業としての予算措置はありませんが、小中学校維持管理事業の中で、和式トイレの故障や破損などによる修繕を行う際に、洋式トイレへの改修ということを考えています。

その他の質問

- ☆小中学校及び保育園の給食について
- ☆LGBTの人権啓発について



久保 貴洋 議員(蒼生会)

質問方式
一問一答

あそ野学園開校に向けての取り組みについて

Q 体育館の完成予定は平成30年9月頃と伺っている。体育館の完成後、完成記念事業として何らかのイベント等を実施する予定はあるのか、当局の考えを伺いたい。

A また、体育館で行われるスポーツは、たくさんあると思うが、昨年Bリーグで日本一になった栃木ブレックスの選手を呼んで、バスケットボール教室を行い、体育館の完成記念事業とすることを提案するが、いかがか。

A 教育長

完成記念事業については、現在のところ未定です。ご提案のバスケットボール教室もその一つの考えだと思いますが、議員のご意見を踏まえ、学校及び関係部局と十分協議をしながら、新しい体育館の完成をどのように迎えていったらいいかと、前向きに検討していきたいと考えています。

その他の質問

- ☆スポーツ立市について
- ☆観光立市について

